



Freie Wählergruppe
Ludwigshafen e.V.
Stadtratsfraktion

8FWG, Freie Wählergruppe Ludwigshafen
Schuckertstraße 8, 67063 Ludwigshafen

Stadtratsfraktion am Rhein
Bereich Jugendamt

Eing.: 19. Sep. 2018

3-14

1	2	3	4	5	6	7
---	---	---	---	---	---	---

An Herrn
Walter Münzenberger

Ludwigshafen, den 17.09.2018

Antrag zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 27.09.2018 Verbesserung bei den Online-Anmeldung der Kitaplätze

Sehr geehrter Herr Münzenberger,

Zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 27.09.2018 stellen wir den nachfolgenden Antrag:

Bei der neuen Online-Anmeldung für die Kitas sollen die nachfolgenden Verbesserungen eingeführt werden:

- Weitere Betreuungsformen wie die Kindertagespflege oder Elterninitiativen sollte mit aufgenommen werden!
- Alle Träger sollten benannt werden. Welche Träger beteiligen sich bisher nicht an der Online-Anmeldung?
- Die Navigation ist schlecht: es ist z.B. keine spez. Eingrenzung möglich!

Fraktionsvorsitzender Dr. Rainer Metz • Stellvertreter Christian Ehlers
Geschäftsstelle: Schuckertstraße 8 • 67063 Ludwigshafen
Bankverbindung: Stadtparkasse Vorderpfalz □ Kto.-Nr.: 191055938 □ BLZ: 545 500 10
Telefon: 0621-69 48 53 • Fax: 0621-69 17 46
www.fwg-fraktion-lu.de

- Es sollte eine konkrete Anschrift plus Telefonnummer für „konkrete Hilfestellung bei der Kitaplatzsuche und bei Fragen zur Kitaplatzvergabe“ angegeben werden. Der Verweis auf „häufig gestellte Fragen“ bzw. auf "Hilfe bei Fragen zum Kita-Portal" ist zu dürftig und nicht ausreichend.
- Die Seite sollte auch mindestens in englischer und türkischer Sprache abgerufen werden können.
- Alle Kitas eines Ortsteils sollten angegeben sein. Wenn man in Oggersheim eine Kita sucht, erscheint NICHT die Ludwig-Bertram-Str., obwohl diese ja vorrangig für Oggersheimer Kinder gedacht war und alle Kinder, die von Ogg. dort angemeldet wurden, von den Wartelisten gestrichen werden mussten.

Die weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

gez.


Dr. Rainer Metz

Fraktionsvorsitzender

gez.

Johannes Mund

Mitglied im Jugendhilfeausschuss